



*Großer Andrang herrschte beim Sommerfest des Franziskuswerks am Sonntag - nachdem sich die Besucher am Samstag eher zurückgehalten hatten. Höhepunkt des Fests war der Auftritt des Zirkus FELuWA aus Bamberg. Zahlreiche jugendliche Darsteller zeigten die Elemente, hier Schmetterlinge, die für Luft stehen (Bild oben); auch ein Zauberer war mit dabei (rechts). Auf dem Außengelände waren diverse Spielstationen aufgebaut, bei denen sich Aktive und Zuschauer vergnügten. Ein Schwerpunkt des Festes war die Präsentation eines Natur-Ateliers.*

